

Graduierten-Meister-Praktiker-Kurs Feng Shui Meisterserie in Kuala Lumpur, Malaysia

21. Oktober 2005

Tag 4 – Vorlesung über die Gesundheit eines Drachen

Die heutige Vorlesung handelte von den vielen Wegen, die 'Gesundheit' eines Drachen zu bewerten. Offensichtlich ist ein 'kranker' Drachen kein Ort, an dem Menschen Erfolg haben werden. Uns wurde auch gezeigt, wo die 'Krabbenaugen' und die 'Garnelenfühler' auf Genting Highland waren. Diese Formationen sehen sehr unterschiedlich aus, wenn man sie in der Natur betrachtet und die Bilder, die wir betrachteten, sahen nicht ganz so aus, als wenn man direkt dem Berg gegenüber steht. Ich glaube, Sie verstehen jetzt, warum Feng Shui nicht einfach aus einem Buch gelernt werden kann. Sogar Klassiker wie 'Eintritt in das Auge der Erde', Ru Di Yan, 'Schneeherz Klassiker', Xue Xin Fu, and 'Erdige Prinzipien Fünf Verse', Di Li Wu Jue, erfordern die Betreuung eines Feng Shui Experten.

Falls Sie durch all dieses Reden über Fische, Garnelen und Krabben verwirrt sind, dies sind nur Fachausdrücke, die verwendet werden, um die Praktiker bei ihren Beobachtungen zu unterstützen. Ein Anhaltspunkt bei all diesen 'Meeresfrüchten' ist der, dass sie, sowie Goldfischwasser und Garnelenfühler, alle diese Ausdrücke mit dem Wasserfluss zu tun haben. Es ist nur so, dass kürzlich viele Feng Shui Fachausdrücke aus dem Zusammenhang genommen wurden. Ein "Drachen" bezieht sich offensichtlich auf eine Bergkette in der Landschaftsform und hat nichts mit dem Bild oder einer Figur eines Drachen zu tun.

